

## **San Juan de Ávila 2007**

10 de mayo de 2007

---

Como todos los años, el clero diocesano celebró la festividad de su Patrono con un encuentro fraternal en el Seminario Diocesano, que se inició a las 11 de la mañana.

El acto incluyó la conferencia "Acentos de la Exhortación *Sacramentum Caritatis* para la vida y misión del ministerio ordenado", impartida por el delegado diocesano de Liturgia, D. Aurelio García Macías, seguida de una eucaristía concelebrada y una comida fraterna.

Este año se homenajeó a los siguientes presbíteros, que celebraban sus bodas de oro sacerdotales:

Carlos Baruque Martín,

Epímaco Cuadrado Rodríguez,

Jonás Castro Toledo,

José Guerra Guerra,

José Luis Moncada de la Granja,

Luis Nicolás Rodríguez de Fuentes,

Mariano Merino Ordóñez,

Nicolás Martín Hortelano,

Paciano Martínez Fernández y

Santos Paniagua Crespo;

así como a los siguientes, que celebraban sus bodas de plata sacerdotales:

Carlos María Villacé Rodríguez,

Jesús Curiel Llorente y

Jesús Miguel Herrero Fuentetaja.

La jornada festiva se desarrolló en un clima de verdadera fraternidad, en el que se dio gracias a Dios por la generosa entrega de estos hermanos en el ejercicio del ministerio presbiteral al servicio del Evangelio en nuestra Iglesia diocesana.

Como todos los años, el clero diocesano celebró la festividad de su Patrono con un encuentro fraternal en el Seminario Diocesano, que se inició a las 11 de la mañana.

El acto incluyó la conferencia "Acentos de la Exhortación *Sacramentum Caritatis* para la vida y misión del ministerio ordenado", impartida por el delegado diocesano de Liturgia, D. Aurelio García Macías, seguida de una eucaristía concelebrada y una comida fraterna.

Este año se homenajeó a los siguientes presbíteros, que celebraban sus bodas de oro sacerdotales:

Carlos Baruque Martín,

Epímaco Cuadrado Rodríguez,

Jonás Castro Toledo,

José Guerra Guerra,

José Luis Moncada de la Granja,

Luis Nicolás Rodríguez de Fuentes,

Mariano Merino Ordóñez,

Nicolás Martín Hortelano,

Paciano Martínez Fernández y

Santos Paniagua Crespo;

así como a los siguientes, que celebraban sus bodas de plata sacerdotales:

Carlos María Villacé Rodríguez,

Jesús Curiel Llorente y

Jesús Miguel Herrero Fuentetaja.

La jornada festiva se desarrolló en un clima de verdadera fraternidad, en el que se dio gracias a Dios por la generosa entrega de estos hermanos en el ejercicio del ministerio presbiteral al servicio del Evangelio en nuestra Iglesia diocesana.